

VE POR MÁS

México mantendrá grado de inversión

Silvia Rodríguez y agencias/**México**

Debido a la presión que tienen las finanzas públicas, es muy probable que la calificación crediticia de México se reduzca en al menos un peldaño; no obstante, el grado de inversión no se perderá, por lo que el financiamiento externo del país no está en riesgo, señaló el Grupo Financiero Ve por Más.

El director de análisis y estrategia bursátil del grupo, Carlos Ponce, indicó que en el tema de salida de capitales el aumento que han tenido las tasas de interés ha detenido que esto ocurra y resaltó que lo realmente importante es que no se pierda el grado de inversión, pues eso evita que haya menor financiamiento externo.

En el mercado cambiario, la moneda nacional perdió ayer y cerró por arriba de los 20 pesos por dólar, mientras el mercado espera el discurso del presidente Donald Trump ante el Congreso de EU.

A pesar de la baja, el peso registró un avance en febrero de 3.47 por ciento, el mayor para un mes, desde marzo de 2016.

Para Banco Base, en marzo es probable que el mercado vuelva a poner su atención en la política monetaria de la Reserva Federal, pues la probabilidad implícita de que suban la tasa de referencia el 15 de marzo se ubica en 52 por ciento. **M**